

新春対談

徹底的に次世代を応援!
希望あふれる社会を実現若い世代に選ばれる
地域づくり

福井県の明るい未来に向かって、県では福井県長期ビジョンを策定されています。その中でも「次世代応援」は重要なテーマの一つです。

—福井県の明るい未来に向けて、県では福井県長期ビジョンを策定されています。その中でも「次世代応援」は重要なテーマの一つです。

知事 都会は刺激的だけど、肩肘を張つたりして疲れてしまう。そんな中で、福井だと自分らしくいる、まわりの方が他人事ではなく自分で助けてくれる、そういう良い関係になっているという声を聞きます。一方で、地域の目が気になるとか魅力的な働く場所が少ないなどお聞きすることもあり、こう思っています。

—福井県の明るい未来に向けて、県では福井県長期ビジョンを策定されています。その中でも「次世代応援」は重要なテーマの一つです。

大連 様々な世代の方から意見をいただく中で、共通するものとして大きく二つあり、その一つが人とつながりです。例えば、隣人と仲良くなるって、育児について頼ることができてすぐ「ありがたい、などの声を聞きました。もう一つが、繋がった人同士で共働・連動することが大事ということ。この共創性を育んでいくこと、色々な世代・領域の方を応援することにつながるのではないかと思います。

—若い世代にとって魅力的な県と感じてもらうため、県ではどのような取り組みを進めていますか。

大連 私の会社では、コアタイムの毎週月曜と隔週木曜の10時から16時までのみ出社で、あとはフルリモートでOKとしています。子育て中で、神奈川からフルリモートで働いている方もいます。また、若手社員が、仕事で秋田に行ったり、「せつかくなので、しばらく秋田を巡りました」と言い、そのまま1週間、秋田に社員一人がいる、ということありました。その時々で、何がベスト

—若い世代にとって魅力的な県と感じてもらうため、県ではどのような取り組みを進めていますか。

大連 少子高齢化が進み、労働人口の減少が問題となる中で、多様な働き方、そしてワークライフバランスが求められていました。

—少子高齢化が進み、労働人口の減少が問題となる中で、多様な働き方、そしてワークライフバランスが求められています。

大連 私の会社では、コアタイムの毎週月曜と隔週木曜の10時から16時までのみ出社で、あとはフルリモートでOKとしています。子育て中で、神奈川からフルリモートで働いている方もいます。また、若手社員が、仕事で秋田に行ったり、「せつかくなので、しばらく秋田を巡りました」と言い、そのまま1週間、秋田に社員一人がいる、ということありました。その時々で、何がベスト

—少子高齢化が進み、労働人口の減少が問題となる中で、多様な働き方、そしてワークライフバランスが求められています。

大連 一方で、男性が家事・育児をする割合は低く、女性が全て頑張るという状況にあるので、男女の役割分担の固定化を外していくよう努力しています。

—お二人の働き方や子育ての面での工夫を教えてください。

大連 野村克也さんの名言の中に「金を残すは三流、仕事を残すは二流人を残すは一流」という言葉があります。自分が死んだ後でも「人を残していくよ」と言われるよう、事業や活動をして、人と関わり続けていきたいと思っています。

この番組は、FBCのHPから視聴できます。



福井テレビで放送した新春知事対談は福井テレビのHPから視聴できます。

【テーマ】
「食」で拡げる!福井の魅力【ゲスト】
昆布智成さん(昆布屋孫兵衛 菓子職人)
水野真悠さん(ESHIKOTO 支配人)

抽選でプレゼントを進呈!



2040年の将来を描いた「福井県長期ビジョン」。「安心のふくい」を未来につなぎ、もっと挑戦!もっと面白く!」を基本理念として福井の明るい未来の実現を目指しています。若い世代が福井での暮らしに希望を持ち、仕事や結婚、子育てに前向きになれる社会をつくっていくことが重要です。

令和7年の新春を迎える、杉本知事と、県内外で活躍する若手経営者のお二人をゲストに「次世代応援」をテーマに語り合いました。

次世代応援

—福井県のイメージや愛着を感じる点を教えてください。

また、通勤時間も長く、お金に換算できないコストも高い。それにしても福井県は生活水準がすごく高い。自分らしく生きたい、あるいは、子育てをする、そう思ったら福井で暮らすとなつていくことが大事だと思います。

—坪内さんの会社では女性が多く働いていますが、どのように働き方をされていますか。

知事 福井県では「ターンの方が増えている、そうすると祖父母がない核家族が増えています。そういった家族でも暮らしやすい社会にしていくために、地域で支えあったり家事代行サービスを利用することも大事だと思います。

かを試行錯誤することが重要だと思っていますし、会社でも実践しています。

—坪内さんは、実行プランの策定に向けた「次世代応援」社会実現のための意見交換会で、ファシリテーターとして、色々な意見をお聞きになっていますね。

大連 目なく、行政も含めて応援する社会を目指しています。所得制限なしで第2子からの保育料、高校授業料を無償化するなど、全国で一番子育てしやすい福井に向けて取り組んでいます。

かを試行錯誤することが重要だと思います。

—坪内さん、会社では女性が多く働いていますが、どのように働き方をされていますか。

知事 福井県では「ターンの方が増えている、そうすると祖父母がない核家族が増えています。そういった家族でも暮らしやすい社会にいくために、地域で支えあったり家事代行サービスを利用することも大事だと思います。

かを試行錯誤することが重要だと思います。